



INTENTA ARROLLARLO.— Tolosa, Francia abril 10. El Ministro de Defensa francés, Charles Hernu (al centro de traje negro), avanza hacia atrás, cuando un individuo —familiar de un soldado muerto en Chad— intenta arrollarlo con su automóvil. Un guardaespaldas dispara al atacante que salió herido.

SIP: Libertad Información en México Parece un Favor

OCHO RIOS, Jamaica, 10 (AP).— Informes presentados hoy ante la comisión de Libertad de Prensa de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) señalan que en Venezuela, Brasil y Perú existe amplia libertad de prensa, mientras que en Argentina, Chile y México ella sufre ciertas restricciones

gubernamentales que impiden el adecuado flujo de la información. "En Venezuela existe libertad de prensa porque es un país libre y desea que esas libertades invadan otros territorios que sufren aun de la tragedia de la privación de la libertad de expresión", dijo José Carda, presidente del Diario

"El Nacional", de Caracas, en su informe ante la reunión semestral de la SIP que evalúa la situación de la prensa en el hemisferio. Carta dijo que las libertades de prensa e información en Venezuela "son parte fundamental del proceso de desarrollo del sistema democrático que el país experimenta ininterrumpidamente desde hace 25 años". Miró Quesada señaló que continúan vigentes en Perú los altos aranceles a la importación de papel de periódico, y que está bajo

El PLI Abandona al Frente Sandinista

MANAGUA, abril 10 (ACAN-EFE).— El Partido Liberal Independiente (PLI) ordenó a sus militantes que se retiren de "todos los puestos gubernamentales de responsabilidad política que ocupan en el gobierno". Una declaración conocida hoy, lunes, de la comisión permanente de la asamblea nacional del "PLI", que ayer concluyó una sesión especial, así lo señala de forma oficial.

Los liberales-independientes, que hasta hace pocos meses formaban parte de una coalición pro-sandinista "se comprometieron" a hacerle frente "a cualquier injusticia y opresión, venga de donde viniere". Según los líderes del "PLI", para que los nicaragüenses no tengan duda sobre el "compromiso adquirido" es que han ordenado

Renuncia en Pleno Gabinete Peruano

LIMA, abril 10 (UPI).— El Presidente Fernando Belaúnde Terry, enfrentando su décima crisis ministerial por la renuncia del Primer Ministro Fernando Schwalb, estudiaba hoy la formación de un nuevo gabinete, del que podría formar parte el escritor Mario Vargas Llosa, dijeron fuentes políticas. La renuncia de Schwalb implica la dimisión de los 16 integrantes del gabinete que presidió desde enero de 1983, cuando reemplazó

a Manuel Ulloa. Schwalb dimitió anoche por discrepar con el cambio en la política económica anunciado por Belaúnde Terry. En su carta de renuncia, difundida hoy, Schwalb afirmó que "como quiera que el gobierno ha decidido, dentro de sus legítimas facultades, introducir cambios en la política económica en función de una constante adecuación a las

Histeria Colectiva por Bombardeo en Beirut

BEIRUT, abril 10 (EFE).— El alto el fuego acordado el lunes en Beirut fue violado hoy por un intenso bombardeo de los grupos en conflicto a lo largo de la "línea verde" que divide la capital libanesa. Las milicias chilitas y drusas, de un lado, y el ejército de Gemayel y las milicias falangistas, de otro, iniciaron esta tarde un bombardeo intensivo, que ha alcanzado todos los

sectores de Beirut. Todas las víctimas hasta ahora son civiles. Resultaron afectados los barrios de Kantari, Ras El Naba, Badaro, Rauche, Mazraa, Barbir, Bir Hasan, Hamra y Wardiyeh. Aisha Bakar y Verdán, en Beirut Oeste y los de Hasmiye, Hadat, Baabda (sede del Palacio Presidencial), Ain Rumane, Badaro y Asrafiye, en la zona

Desarticulada Mayor Red Mundial Tráfico Heroína

NUEVA YORK, abril 9 (EFE).— Una compleja red internacional de tráfico de heroína, que movía más de 1.600 millones de dólares, ha sido desmontada y 24 personas fueron detenidas. Agentes federales descubrieron que el tráfico de heroína, unos 850 kilos en los pasados cinco años conectaba a grupos organizados de contrabandistas

italianos y norteamericanos. El fiscal general William French informó hoy que se trataba del mayor caso de tráfico de heroína jamás descubierto por las

autoridades federales. De acuerdo con este fuente, uno de los presuntos cerebros de la operación es el norteamericano. —Favor pase a la página 37.

Triste Papel de Derechos en Nicaragua

BUENOS AIRES, Argentina, abril. (Servicio Especial).— En relato de sus impresiones recogidas en Nicaragua durante reciente gira realizada allí, el periodista J. Iglesias Rouco, del periódico "Gente", de esta capital, señala que las masacres de indios miskitos realizadas por el Ejército Popular Sandinista, son parte de las violaciones sistemáticas a los derechos humanos en aquella nación centroamericana. La que hace las denuncias es la Comisión Permanente de Derechos Humanos de Nicaragua (CPDHN), la cual —dicho sea de paso— no fue visitada por el Premio Nobel argentino Pérez Esquivel durante su visita a Nicaragua. Dice que en 1983 se registraron 106 casos de

30 Mil Soldados de E.U. a Maniobras en Caribe

MIAMI (EE. UU.), abril 10 (EFE).— Treinta mil soldados de los Estados Unidos participarán a lo largo de 17 días durante este mes en unas maniobras militares a desarrollar en la Cuenca del Caribe, incluida la base de Guantánamo en Cuba. Las maniobras "Ocean Ventur-84" están destinadas, según un portavoz del ejército de Washington, a

"demostrar el poderío militar de los Estados Unidos en la zona y expresar nuestro apoyo a los vecinos amigos del Caribe". Las maniobras incluyen desembarcos en playas de la isla de Yleques (Puerto Rico), y ejercicios en la base militar de Guantánamo (Cuba), entre ellos la evacuación de 500 familias. —Favor pase a la página 31.

Por Crisis: Colombia sin Importación y Vende Reserva de Oro

BOGOTÁ, abril 10 (AP).— Colombia ha iniciado la venta de sus reservas de oro a fin de obtener los dólares necesarios, para pagar sus importaciones y atender el servicio de la deuda externa, informaron hoy fuentes del Banco de la República. La venta de oro en lingotes en el mercado mundial se hace en momentos en que el precio ha sufrido un notable descenso. Aunque el Banco de la República habitualmente vende oro para abastecer de materia prima a los joyeros, a un promedio de 100 millones de dólares al año, esta es la primera vez en muchos años que debe acudir al

mercado internacional a fin de obtener los dólares que necesita para atender sus pagos al exterior. Debido a un cuantioso déficit en su balanza de pagos, y a la debilidad de su comercio de exportación, Colombia corre el riesgo de quedarse sin reservas internacionales de divisas a medio plazo, según algunos economistas. Para evitar el drenaje de las reservas de divisas, el gobierno del Presidente Belisario Betancur abolió la libertad de importaciones e impuso severas restricciones a las compras en el exterior, los viajes y los pagos de servicios en dólares.

—Favor pase a la página 22.

—Favor pase a la página 29.



CRISIS EN PERU.— Lima, abril 10. El Primer Ministro y Canciller de Perú, Fernando Schwalb (der.), renunció a su cargo, lo que implica la renuncia de todo el gabinete. El conocido novelista Mario Vargas Llosa (izq.) es uno de los candidatos propuestos por el Presidente Belaúnde Terry para sucederle. (UNIFAX II de UPI).

Gran Incendio Arrasa Único Hospital de las Malvinas

STANLEY, Islas Malvinas, abril 10 (UPI).— Un incendio en la primeras horas de hoy, que duró tres horas, arrasó el único hospital de Stanley, muriendo

Trató Arrollar al Ministro de Defensa de Francia

TOLOSA, Francia, abril 10 (UPI).— El abatido hermano de un soldado francés muerto en Chad trató hoy de atropellar con su automóvil al Ministro de

Defensa de Francia. —Favor pase a la página 63.



GANAN OSCARES.— Hollywood, abril 10. James Brooks, Shirley Maclaine y Jack Nicholson (de izq. a derecha) ganadores de los Oscars al mejor director, mejor actriz y mejor actor de reparto, respectivamente, sostienen sus premios. Brooks sostiene además el Oscar a la mejor película. (UNIFAX II de UPI).

—Favor pase a la página 47.